



CULTURA

## 'Carman' coge velocidad

I.L.H. - domingo, 23 de agosto de 2020

La Muestra de Artes Escénicas del Sur premia como Mejor Espectáculo la comedia de Javier Ariza que protagoniza junto a un 600. Es el cuarto galardón que recibe. El de Ciudad Rodrigo lo recoge el día 29



El espectáculo premiado se pudo ver en julio en los jardines del Palacio de Saldañuela. - Foto: Jesús J. Matías

El Seat 600 de Javier Ariza se ha convertido en un bólido. El coche tuneado que hace de pareja artística en Carman está llenando de laureles al piloto, y eso que el conductor no parece tener muchas habilidades al volante. El auto y sus poderes han cogido tal velocidad que nos tememos lleguen a Eurovisión... como pretenden. De momento, con el permiso del actor, clown, músico y titiritero ha conseguido alzarse con el que ya es su cuarto pódium.

Carman ha sido distinguido como el Mejor Espectáculo de la Muestra de Artes Escénicas del Sur (MAE del Sur) que se ha celebrado en San Pedro Alcántara, a diez kilómetros de Marbella, y en el que también ha participado la compañía burgalesa Cal y Canto (y otras nacionales como Vagalume, Vaivén o Lanördika).

Los organizadores han destacado lo «excepcional» del espectáculo y el papelón de Ariza, y así lo comunicaban en su página de Facebook: «Todo ciclo de artes escénicas que se precie, como el celebrado hace dos semanas en San Pedro,



tiene que premiar la labor de aquel artista o compañía que haya realizado una actuación sobresaliente. Creemos que el nivel general fue inmejorable (...). Pero desde la organización de la MAE del Sur consideramos que el trabajo de Javier Ariza con Carman fue excepcional; una mezcla irreverente de humor, música y acrobacia que hizo las delicias de todos aquellos que presenciamos el espectáculo. Así que con toda lógica hemos decidido premiar su actuación; pensamos que es una forma de incentivar a Javier Ariza en su labor creativa, y al mismo tiempo se busca prestigiar poco a poco nuestra Muestra como punto de referencia para todos los amantes de las Artes Escénicas de calle».

De esa función el artista burgalés rememora las altas temperaturas... y a él con indumentaria de súper héroe y traje- chaqueta. Pero principalmente recuerda que, como todo en 2020, se realizó con el público enmascarado (enmascarillado, si existiera esa palabra) y lo difícil que supone para un comediante interpretar así si el espectáculo está haciendo reír:«Estoy aprendiendo a leer los ojos. Al principio pido al público que evidencie su sonrisa dándose golpes en la tripa o haciendo algún efecto sonoro, porque si a la risa le quitas la expresión facial no tienes nada. Y encima la gente acude con gorra y gafas de sol», asegura entre bromas.

La versión definitiva de Carman se estrenó el año pasado en la Feria de Teatro de Castilla y León y allí se alzó con el premio al Mejor Espectáculo de Calle. Luego llegaron otros dos laureles del certamen Panorama Circada, en cuyo jurado participan varios festivales:le premiaron Nosolocirco, de Cáceres, y Puça Espectacles (Barcelona).

El galardón de Ciudad Rodrigo lo recoge el sábado 29, justo después de 3 días de actuaciones firmadas a última hora. Estará con Periquillo los días 26, 27 y 28 en el ciclo Divierteatro. Ese mismo viernes 28 acudirá luego a Ávila para representar en el Festival Cir&Co el cabaret The best of the worst y regresará a Salamanca el sábado para el premio.



## LAS MÁS VISTAS

### MUNICIPAL

De la Rosa quiere prestar a Sánchez 6 millones

### SUCESOS

Tarde de coches y cunetas quemados

### CRISIS COVID-19

Otro jarro de agua fría

### CRISIS COVID-19

Veinte brotes activos menos y descenso de positivos

sumando  
comunicación

Kiosko Suscríbete Contacto RSS Aviso Legal Política de Cookies Política de Privacidad



Diario de Burgos se basa en el Sistema de Gestión de Contenido desarrollado por Escrol

Auditado por

### > Otras webs del Grupo Promecal

Diario de Ávila Diario de Burgos Diario Palentino El Día de Segovia El Día de Soria El Día de Valladolid El Día de la Rioja La Tribuna de Albacete La Tribuna de Ciudad Real La Tribuna de Cuenca La Tribuna de Toledo CylTV Navarra Televisión